

Protokolleintrag vom 18.08.2004

Dringliche Interpellation von Niklaus Scherr (AL) und 9 M. vom 26.5.2004: Einbürgerungen, Anwendung kantonaler Ansätze bei den Gebühren

Der Rat erklärte die Interpellation am 9. Juni 2004 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 2920, 2925 und 2997/2004).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 1278 vom 7. Juli 2004.

Der Interpellant nimmt Stellung.

Der Stadtschreiber erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist erledigt.